



三小だより

No08

令和6年 5月 26日(日)

文責：古賀正洋



茶摘み

茶葉の天ぷら



今年も、23日(木)に『茶摘み』を行いました。坂本園の坂本建吾さんに、摘み取り方をご指導いただいた後、みんなで茶畑に入って、やわらかい茶葉の感触を楽しみながら、摘み取っていました。

初めて茶摘みをする1年生も、上級生が優しくリードしてくれて、楽しく活動できたようです。

子どもたちが摘んだ茶葉は、この後、坂本建吾さんに、お茶にさせていただきます。

この日は、給食にも、朝摘んだばかりの「茶葉の天ぷら」が出され、子どもたちは嬉しそうに味わっていました。



田植え(5年)



24日(金)には、5年生が「田植え」の体験活動を行いました。社会科の食糧生産(農業)の学習に繋がる体験学習です。

この日は、田の水の管理をしてくださっている飯干顕臣さんや、JA五ヶ瀬支所の方々、5年生の保護者の皆様にもご協力いただきました。ありがとうございました。

子どもたちは、秋の収穫を楽しみにしながら、一本一本、ていねいに手植えしていました。

読書とメディア その2

子どもたちの読書離れの一因に、「メディアの広まり」が挙げられます。例えば、調べ物をするのに、図鑑を開くよりも、ネットで検索した方が、速く、分かりやすく調べられます。では、なぜ「読書」が必要なのでしょう。お子さんに、「なんで本を読まないといけないの?」と聞かれたら、皆さんはどう答えられますか?。(続く)